



DECLARACIONES EXCLUSIVAS

JULIÁN MUÑOZ, PRIMERAS DECLARACIONES ANTE LA NOTICIA DE SU BODA CON MAYTE ZÁLDIVAR

“MUCHAS GRACIAS”

“MAYTE ESTÁ BIEN, CON LOS NIETOS”

© GTRESONLINE

Mientras las noticias sobre la preocupación por el estado de salud de Julián Muñoz no dejan de crecer, una sorprendente noticia ha dejado a su entorno absolutamente perplejos. Julián Muñoz y Mayte Záldivar han contraído matrimonio el pasado 30 de enero de este año.

La delicada situación que atraviesa el que fue alcalde de Marbella ha hecho que la familia vuelva a unirse, siendo Mayte y sus hijas quienes cuidan de él mientras su salud se debilita. Con la intención de dejar sus

respectivos futuros solucionados, Mayte y Julián se han dado el 'Sí, quiero' de modo civil, aunque Muñoz no se pronuncia al respecto en sus primeras declaraciones tras conocerse la noticia y solo se muestra conciliador y agradecido.

P: Hola, Julián ¿Cómo estás?

R: Buenos días.

P: Hay que darle la enhorabuena por la noticia que ha salido...

R: Muchas gracias.

P: El 30 de enero...

R: No digo nada.

P: ¿Mayte cómo está?

R: Ayer estaba bien, con los nietos. Muchas gracias.

P: Espero que vaya todo genial y habrá que celebrarlo.

R: Muchas gracias.